

Schwaben- Ringer



Das Infoblatt des Ringerbezirks Schwaben im BRV

Ausgabe November 2015

Uwe Kromat ist Vizeweltmeister der Veteranen 2015!

Der Diedorfer musste sich in der Gewichtsklasse bis 69 kg freistil (11 Teilnehmer) in Athen nach Siegen gegen den Italiener Piccinni (5:3 PS) und den Russen Cherkase (SS 3:20 Min.) nur dem Russen Bikbukatov geschlagen geben.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg!



Uwe Kromat: Silbermedaillengewinner der Weltmeisterschaften (12.-17.10.2015)

Ergebnisse der Bezirksvorstandssitzung November 2015

Der **nächste Bezirkstag** wird voraussichtlich am Freitag, 19. Februar 2016 um 19 Uhr in Königsbrunn stattfinden. Themen zur Tagesordnung sind bereits jetzt willkommen.

Für die **Schülerliga in der Saison 2016** wird in Kürze eine Abfrage stattfinden, da aus Oberbayern der Vorschlag kam, die Oberliga aufzulösen und wieder eine nach Bezirk getrennte Schülerliga zu ringen.

Für den **Leistungstest** gibt es bislang nur den Freitag, 27.11.2015 in Westendorf. Ein weiterer Termin ist von der Nachfrage abhängig. Bislang haben nur Pfersee und Mering Ringer gemeldet.

Bezirkstrainer Benedikt Mastronicola ist derzeit im Flüchtlingseinsatz. Alternativ könnte für das Bezirkstraining ein BRV-Trainer gewonnen werden. Des Weiteren sind auch konkrete Angebote zur Teilnahme anderer schwäbischer Vereine i.R. des regelmäßigen Vereinstrainings willkommen. Angebote nimmt der Bezirksvorstand zur Bekanntgabe entgegen. Die o.g. Leistungstestabnahme stellt bereits eine solche Maßnahme dar.

Isabel Jaugsch gewinnt Turnier in Schweden

Isabel Jaugsch war im Finale mit einem 9:3 Punktsieg gegen Maria Tansbo (derzeit als FSJ´lerin beim BRV) in der Klasse bis 48 kg der Frauen erfolgreich.
(Ausführlicher Bericht wurde bereits veröffentlicht.)

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg beim nächsten Einsatz im Team des BRV bei der DMM der Frauen von 6.-8. November in Korb



v.l.n.r.: Isabel Jaugsch, Otto-Christian Madejczyk, Maria Tansbo

Saison-Halbzeit

Mit Ausnahme der dritten Mannschaft des TSV Westendorf stehen alle schwäbischen Mannschaften noch auf einem guten Tabellenplatz im Mittelfeld ihrer jeweiligen Liga. Mit 4 Mannschaften ist Schwaben in der Landesliga ganz stark vertreten. Hier gab es soeben knappes 16:20 (Vorrunde 13:18) für die Zweite der Allgäuer im Derby gegen den TSV Kottern. Es bleibt abzuwarten, ob die 4 Mannschaftspunkte von Bundesligaringer Markus Stechele bestehen bleiben.

Terminvorschau – der Bezirk Schwaben immer dabei

27. Nov **Leistungstestabnahme in Westendorf ab 16 Uhr**
unter der Leitung von Jürgen Stechele (Voranmeldungen an ihn sind
erforderlich!)

Dez Leistungstest in Mering??
12. Dez. Verbandsausschusssitzung in Würzburg

Mit sportlichen Grüßen

Eure Bezirksvorstandschaft